



Cristina Cruzado

DIRECTORA GENERAL GRUPO VÉRTICE

GANADORA DEL PREMIO MUJER
EMPRESARIA DE LOS PREMIOS ASEME
2024

Empresaria comprometida con transformar vidas a través de experiencias de aprendizaje innovadoras y accesibles. Con una pasión por la formación, asumí la Dirección General de mi empresa en 2018, enfocándome en el desarrollo e innovación del sector eLearning, integrando tecnologías avanzadas y contenidos inclusivos.

Mi compromiso va más allá del éxito comercial. Promoviendo la inclusión y la equidad, impulso programas de RSC que apoyan la conciliación familiar y el desarrollo profesional de mi equipo, conformado en un 70% por mujeres. Además de colaborar con organizaciones sin fines de lucro para expandir el acceso a la formación y apoyar a sectores con riesgo de exclusión.

Como empresaria malagueña, creo en el potencial de nuestra comunidad como centro de innovación y emprendimiento, y en Grupo Vértice trabajamos promoviendo la igualdad de oportunidades.

aseme a—e

Cristina Cruzado

*GANADORA DEL PREMIO MUJER EMPRESARIA DE LOS
PREMIOS ASEME 2024*



Cristina Cruzado

DIRECTORA GENERAL GRUPO VÉRTICE

En Grupo Vértice promovemos el reconocimiento social de la figura de la mujer, no solo como empresaria, también en los puestos de responsabilidad dentro de la empresa para que sirva como referente ante otras mujeres favoreciendo la igualdad profesional. Algunos de los méritos para optar a la candidatura de Empresaria ASEME son:

Dirección General de Grupo Vértice:

Liderazgo en una empresa dedicada a crear experiencias de aprendizaje que transforman vidas, enfocándose en el desarrollo profesional y personal a través de la formación.

Innovación en eLearning:

Implementación de las últimas tecnologías y metodologías pedagógicas avanzadas, integrando la inteligencia artificial para ofrecer formación de alta calidad accesible a estudiantes y profesionales sin importar su ubicación.

Renovación de Contenidos Inclusivos:

Desarrollo de contenidos educativos inclusivos que promueven la igualdad de oportunidades y permiten una educación adaptada a las necesidades individuales.

Programas de Responsabilidad Social Corporativa:

Impulso de iniciativas que favorecen la conciliación familiar y personal, así como el desarrollo profesional de los empleados de Grupo Vértice.

Alianzas con Organizaciones sin Fines de Lucro:

Colaboración con entidades como Biberódromo para realizar recolección de potitos y otras asociaciones para expandir el alcance de programas de formación con asociaciones como INCIDE o YMCA asegurando el acceso a oportunidades para más personas.

Compromiso con la Comunidad Local:

Fomento del crecimiento y éxito de la comunidad local de Málaga, apoyando el potencial de la región como un centro de innovación y emprendimiento.

Promoción del Emprendimiento Femenino:

Inspiración y apoyo a otras mujeres empresarias malagueñas para superar desafíos en el mundo empresarial, promoviendo la creación de empresas y la difusión de la cultura empresarial entre las mujeres de la comunidad.

Programa de Mentoría para Mujeres Emprendedoras:

Establecimiento de programa que ofrece asesoramiento personalizado y networking para mujeres emprendedoras, ayudándolas a avanzar en sus carreras después de haber cursado alguno de nuestros cursos gratuitos en Málaga.

Formación Gratuita de Desarrollo Empresarial y Talleres de Salud:

Planes de formación gratuitos centrados en el desarrollo de habilidades empresariales específicas, como gestión financiera, marketing digital y negociación, empoderando a las mujeres en sus roles empresariales. Así como organización de talleres de prevención de enfermedades propensas en la mujer como el cáncer de mama.

Políticas de Conciliación Familiar y Laboral:

Implementación de políticas en Grupo Vértice que permiten mayor flexibilidad y apoyo para empleados con responsabilidades familiares, creando un entorno de trabajo saludable y equilibrado.



Cristina Cruzado

DIRECTORA GENERAL GRUPO VÉRTICE

Fomento de la Igualdad de Oportunidades:

Trabajo constante para garantizar condiciones socioeconómicas que promuevan la igualdad de oportunidades y la promoción de la mujer en el ámbito empresarial, laboral y profesional.

Compromiso con la Educación y Formación:

Desde hace 45 años, la dedicación a la educación y la formación en Grupo Vértice refleja una pasión profunda que ha guiado carreras profesionales adaptadas a las demandas del mundo laboral.

Crecimiento Significativo de Grupo Vértice:

Guía de la empresa hacia un crecimiento significativo, demostrando habilidades de liderazgo y visión estratégica. Afianzando alianzas estratégicas con Empresas y Organismos multinacionales como LINKEDIN, ZOOM, FREEPIK y UNITAR/ONU.

Empoderamiento de la Mujer en el Mundo Empresarial:

Firme defensa de la inclusión y equidad, trabajando para que las mujeres tengan las herramientas y el apoyo necesario para alcanzar sus metas en cualquier sector.

Inspiración para Mujeres Empresarias:

Compromiso con inspirar y apoyar a otras mujeres para que persigan sus sueños y dejen una marca duradera en el mundo empresarial.

